

REFORMA

Se queda corta Vasconia en emisión

Arely Sánchez

Cd. de México

.- Grupo Vasconia, productor de aluminio para artículos para el hogar y la industria, levantó 305 millones de pesos con la emisión de un bono a cinco años en los mercados bursátiles.

Originalmente, la firma pretendía recabar 350 millones de pesos.

En información enviada a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), Vasconia dijo que los recursos obtenidos de la colocación de los certificados bursátiles serán destinados para la sustitución de deuda y para diversos usos corporativos.

Durante 2015, Vasconia invirtió 180 millones de pesos en maquinaria, equipo e instalaciones con el fin de mejorar su producción y adecuarla a las necesidades de los consumidores.

Para ello, la empresa, que fabrica y comercializa utensilios bajo marcas como Ekco, Regal y Presto, contrató un crédito bancario que estuvo apegado al plan de financiamiento fijado para cumplir con sus objetivos de crecimiento.

La emisión de este bono forma parte de un programa de certificados bursátiles por hasta mil millones de pesos que Vasconia puede colocar en los próximos cinco años.

El certificado bursátil levantado ayer vence el 14 de diciembre de 2020 y pagará un interés anual de 2.20 puntos porcentuales por arriba de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días.

La tasa de interés aplicable para el primer periodo quedó en 5.63 por ciento, dijo la empresa en la carátula del prospecto de colocación del bono.

El bono recibió una calificación de "A+" por parte de HR Ratings de México y de "A" por parte de Fitch México, o el quinto y sexto nivel más alto en la escala de grado de inversión local de las dos agencias calificadoras, respectivamente.

Jorge Maldonado, director de Mercadotecnia de La Vasconia, sostuvo que al cierre de 2014, la firma mexicana habría mostrado un crecimiento relevante, al aumentar en 20 por ciento sus ventas en comparación con lo obtenido en 2013. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo